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第 20回 TwellV 放送番組審議会 議事概要 

 

 

１．開催年月日  2014年 3月 27日（木）16：00～18：00 

２．開 催 場 所  ワールド・ハイビジョン・チャンネル株式会社 

プレゼンテーションルーム 

 

３．出席者 

出席委員：7名中 6名出席 

委 員 長   石田 寛人（金沢学院大学 名誉学長） 

副委員長   勝島 敏明（公認会計士・税理士） 

委 員   菅谷  実（慶應義塾大学 教授） 

委 員   山下 東子（大東文化大学 教授） 

委 員   古濱 洋治（元郵政省通信総合研究所 所長） 

委 員   坂田 康太郎（株式会社 CAP代表取締役社長／音楽プロデューサー） 

 

  欠席委員 

委 員   伊藤 佳子（プロゴルファー） 

 

会社側出席者： 

社長         森内 譲 

常勤監査役      野﨑 一彦 

編成・営業本部長   小林 慎一郎 

管理本部長      尾上 一也 

編成部長       西村 和晃 

事務局        安倍 健一 廣部 将人 

 

４．議題 

【報告事項】 

・番組種別分類結果について 

・2014 年 4 月以降の番組編成内容について 

 

【審議事項】 

・審議番組「AC ミラン・チャンネル特別番組 Milano Revenge」について 
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５．議事の概要 

【報告事項】 

・番組種別分類結果について 

2013 年 9 月～2014 年 3 月の第 3 月曜日を起点とする各 1 週間（計 42 日）に放送した 

番組の種別の分類と、種別ごとの放送時間の合計が報告された。 

 

・2014 年 4 月以降の番組編成内容について 

2014 年 4 月以降の番組編成内容について、「プログラムガイド（2014 年 4・5・6 月）」

に基づき説明があった。 

 

【審議事項】 

・審議番組「AC ミラン・チャンネル特別番組 Milano Revenge」について 

審議番組「AC ミラン・チャンネル特別番組 Milano Revenge」についての委員からの主

な講評 

・本田選手を取り上げるのは面白いが、番組タイトルに付いている「Revenge」は「雪

辱」等と訳され、番組内容からもなぜ「Revenge」と付けたのかが気になった。別の

タイトルでも良かったのではないかと思う。 

・本田選手加入で組まれた特番だから、もう少し初心者向けの情報や説明等があって

も良かったのはないか。映像も地上波で既に見たものがほとんどで目新しさに欠け

ていた。 

  ・スタジオのセットがユニフォームと同色で、普段のスタジオセットでは珍しい組み 

合わせだったので面白かった。 

  ・普段サッカーを見る事はないが、番組自体は面白かった。しかし、サッカーファン

が見るには良いが、リーグやチームという構造自体も分かっていないので、初心者

向けの解説が欲しかった。 

・出演者の方の話が面白く、スタジオ映像とロケ映像の組み合わせが交互にあって飽

きずに見られた。 

・出演者が全員男性だったが、女性がいても良かったのではないかと思う。 

・海外から本田選手がどう評価されているのか気になるので、ミラノレポートは良か

った。 

・フォーメーションの説明時に、ただコマを動かしているだけで、なぜそのフォーメ 

ーションを選んだ理由等をもっと解説して欲しかった。 

以上 


